

2024-05-13

Descalificaciones marcan debate por Iztacalco

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/05/13/descalificaciones-marcen-debate-por-iztacalco/>

Daniel Ordoñez, Lourdes Paz y Rodolfo Ávila priorizaron el intercambio de descalificaciones durante el Debate Chilango por la alcaldía Iztacalco, dejando por momentos de lado la exposición de propuestas de campaña.

Durante el debate convocado para la discusión sobre seguridad y desarrollo económico y humano, el representante del PRI, PAN y PRD, Daniel Ordoñez, aprovechó su participación para llamar a las y los habitantes a acabar con "el quinterismo" en la demarcación, mientras que al abordar el primero de los temas indicó que de ser electo implementará el Programa Blindar Iztacalco para cual destinará más recursos públicos.

Ordoñez abundó que a lo largo de los últimos 20 años el desarrollo económico y humano ha disminuido en la alcaldía debido a la falta de inversión en espacios públicos, por lo que dijo dedicará más recursos a este aspecto; finalmente, aseguró que Lourdes Paz no tiene la capacidad para gobernar Iztacalco.

La abanderada de Morena, PT y PVEM nombró a Ordoñez "el candidato cometa" al referir que visita la alcaldía cada tres años, exponiendo que vive en la Benito Juárez en el complejo City Towers; además, lo invitó a olvidar a Quintero, refiriendo que parece "viuda" al nombrarlo en cada oportunidad; mientras que sus propuestas, indicó, apelarán a los gobierno de Clara Brugada en la Jefatura de Gobierno, y de Claudia Sheinbaum, en la Presidencia de la República, como respaldo.

En sus participaciones Rodolfo Ávila aseguró que implementará un mando de seguridad con autoridad moral, fomentará la coordinación con la Fiscalía capitalina y priorizará la prevención, señalando que en la actual administración "si en materia de protección es falso todo, lo que se dice en materia de prevención ni existe", además, calificó de mentirosa a Paz en repetidas ocasiones.

Finalmente, el candidato independiente aseguró que "los partidos políticos están en crisis, y ya no responden a las necesidades de los vecinos", subrayando que Ordoñez y Paz se centran en decir puras descalificaciones, esto pese a que él también es partícipe de ellas.